

**愛媛県高校新人陸上大会で輝いた2人の才能  
四国新人の経験を力に、インターハイに突き進む**



9月中旬に松山市のニンジニアスタジアムで開催された愛媛県高校新人陸上競技大会において、男子200メートルで山上敦大さん（2年）、ハンマー投げで柿本光毅さん（2年）が上位の成績に輝き、10月11日（土）から12日（日）に香川県丸亀競技場で行われた第27回四国高校新人陸上競技選手権大会に出場しました。

県新人で200メートル4位の成績を残した山上さんは「スタート後の加速は良かったが、後半はスタミナ切れで加速を生かした走りができずギリギリのレースになってしまった」と自身のレースを振り返ります。四国新人では惜しくも予選敗退となりましたが、「県新人での反省を踏まえたトレーニングに励み、四国新人では自己ベストを更新できたので自信につながった」と手応えを見せます。3年生になって迎える最終シーズンを前に「100メートル・200メートル両方での四国総体出場、そしてインターハイに出場し、決勝レースで高校最速スプリンターの清水空跳選手と走ることが目標」と話し、これから冬季トレーニングへの意気込みを述べました。



▲左から 山上敦大さん、柿本光毅さん

同じくハンマー投げに出場した柿本さんは、県新人で見事優勝。高校から始めたハンマー投げですが、飛距離が30メートルを超えたあたりから楽しさに気付き、地域の方からも指導を受けながら練習に励んできました。また、自身の競技内容を動画で振り返るなど分析を重ね、県新人では飛距離を目標まで伸ばすことができました。

柿本さんは四国大会の内容を振り返り、「大会の規模が大きく緊張しまい、普段のようなプレーをすることができませんでした。より多くの大会に出場することで雰囲気に慣れ、来年は四国総体優勝、インターハイでは表彰台を目指して練習を重ねていきたい」と力強く話しました。

**10/15 第45回南宇和郡小学校陸上競技大会**

南レク城辺多目的グラウンドで「第45回南宇和郡小学校陸上競技大会」が開催されました。大会の結果は次のとおりです。



## 10/18 第21回愛南町スポーツ少年大会ソフトボール競技

内海グラウンドで「第21回愛南町スポーツ少年大会ソフトボール競技」(愛南町スポーツ少年団主催)が行われました。町内から2つのスポーツ少年団が出場して、白熱した試合を繰り広げ、子どもたちは攻守共に声をかけ合い、チーム一丸となってプレーしていました。

【優 勝】家串スポーツ少年団  
【準優勝】縁スポーツ少年団



▲家串スポーツ少年団

## ～各大会で個人・団体ともに上位入賞～ 加速する篠山ジュニアソフトテニスクラブの快進撃！



ますます勢いを増している篠山ジュニアソフトテニスクラブは10月の大会でも大活躍。

10月4日(土)高知市で開催された「第22回ミズノケンコーカップ四国小学生学年別ソフトテニス大会」で北伊予STSの高品さんとペアを組む鎌田依都さんが3年生以下男女混合で準優勝、10月11日(土)今治市で開催された「令和7年度愛媛県小学生5年生以下大会」で東予ジュニアの余吾さんとペアを組む岡崎結愛さんが優勝を果たしました。

また、篠山ジュニアソフトテニスクラブは10月12日(日)に今治市で開催された「令和7年度愛媛県下団体対抗戦大会」で3位に輝きました。昨年は予選敗退で悔しい思いをしましたが、今年は6人のメンバーが協力して3位という結果を残しました。同クラブで活躍する土居日向さんは、「いつもとは違うペアと組むことに緊張感もありましたが、メンバー全員が自信をもって試合に臨むことができた」と大会を振り返り、入賞の喜びを見せました。

来年の同大会では優勝を目指すと意気込む選手たちの闘志から、さらなる快進撃に期待が高まります。



▲後列左から 岡崎結愛さん、徳原千尋さん、土居日向さん  
前列左から 清水彩羽さん、吉見仁汰さん、清水乙羽さん

篠山ジュニアソフトテニスクラブで  
一緒にテニスをしませんか?  
見学や体験も大歓迎!  
詳しくは、毛利洋一監督  
電話:090-4788-6954まで!



## 12年ぶりの栄光!御荘中相撲部が県新人で団体優勝 門田陸暖さんは個人戦中量級で全勝優勝!



11月8日(土)に乙亥会館で行われた第38回愛媛県中学校新人体育大会の相撲競技(団体の部)において、御荘中学校相撲部が熱戦の末に12年ぶりの優勝を収めました。

予選を勝ち抜いてきた7チームが集結した決勝リーグでは、部員4人が一丸となって強豪に立ち向かい、大健闘の末に5勝1敗の好成績を収め見事優勝に輝きました。主将で中堅を務めた中村昊太さんは、「緊張感もありましたが、練習の成果を発揮する取組をることができ、いい流れで決勝リーグを闘うことができた」と振り返ります。県新人優勝で勢いに乗る御荘中学校相撲部の目標は“全中出場”。来シーズンへ向けて日々の稽古に励む中村さんは、「全中出場という高い目標に向け、部員一人一人が意思を強く持ち、より良い取組ができるよう切磋琢磨し合って稽古に臨みたい」と力強く述べました。



▲左から 垣本蒼介さん、中村昊太さん(前)  
門田陸暖さん、垣本凌玖さん

また、同大会(個人の部)において中量級決勝リーグで門田陸暖さんが全勝優勝を果たしました。

団体の部では先鋒としてチームの流れをしっかりと作る役割を果たした門田さんは、個人の部でも大活躍。強者が揃った決勝リーグでも得意の押し相撲で圧倒し、中学1年生ながら堂々の強さを発揮しました。

大会を振り返る門田さんは、「自身の強みである押し相撲を出し切れない取組もありましたが、全勝での優勝はとても嬉しい」と喜びを見せます。「目標は個人・団体両方で全中に出場すること。これまでお世話になった方々に恩返しできるよう、立派な取組を全中の土俵で見せたい」と話し、日々の稽古では先輩の取組から技術を習得するなど、積極的な姿勢で自己研鑽に励んでいます。

## 10/26 第21回愛南町スポーツ少年大会ミニバスケットボール競技

城辺小学校屋内運動場で「第21回愛南町スポーツ少年大会ミニバスケットボール競技」(愛南町スポーツ少年団・宇和島市バスケットボール協会主催)が行われ、町内外から8チームが出場しました。

中には2点差で決着した試合もあり、手に汗握る白熱した試合が繰り広げられました。

## 【大会結果】

優勝:愛南ミニバスケットボールクラブ

準優勝:喜多ミニバスケットボールスポーツ少年団



▲愛南ミニバスケットボールクラブ

## 11/8-9 愛南町文化協会主催「愛南町文化祭」開催

11月8日(土)・9日(日)の2日間、御荘文化センターや城の辺学習館、平城公民館などの会場で、愛南町文化協会による愛南町文化祭が開催されました。

会場には協会員たちが手掛けた生け花や書道、手芸作品などの展示が行われたほか、御荘文化センターホールでは歌や踊りなどさまざまな舞台発表が行われ、最後はお楽しみ抽選会の大きな盛り上がりとともに幕を下ろしました。

文化協会の活動や町の文化振興に貢献した4人の方々に、愛南町文化協会の  
林仁会長から文化功労賞が贈されました。

○咲豊会 宮田 京子 〇生花小原流 所谷 章子  
○新民舞和楽会 宮下 映子 〇愛媛民謡同好会 中尾 末美

11/12 町内4チームが交流  
「第56回愛南町クロッキー親睦交流大会」

南レク御荘公園多目的広場で「第56回愛南町クロッキー親睦交流大会」(愛南町クロッキー協会・愛南町スポーツ協会主催)が開催され、町内4チームがリーグ戦を行い、交流を深めました。

## 【大会結果】

優勝:広見 準優勝:魚神山A 第3位:船越愛球会



▲優勝:広見